L'AFFAIRE KOUCHIBOUGUAC

MANIFESTATION

CE MATIN

T RON

Vol.6 No. 11

L'HEBDOMADAIRE DES ETUDIANTS DE LA SEULE UNIVERSITE FRANCOPHONE DU NOUVEAU BRUNSWICK

28 mars 1977

supportons jackie vautour

Suite à l'expulsion de la famille Jackie Vautour du Model à Richiboostou, un groupe d'individus s'est réuni mercredi dernier sur le campus afin d'aider les gens de Kouchibouguac dans la lutte qu'il mêsent depuis des années.

À cette réunion, on a créé un comité de soutien. Trois coordinateurs forment le noyau de ce comité: 11 Paul-Emile LeBlanc os cities Texason

> 1] demande la libération sans condition de Jackie Vautour, de

> > La luite que livre la familie Vautour est pour une humanitaire, ce qui récessite l'aide des autres humain autant les gens du l'arc sont injustement traités gouvernement, autant le support et la luite de la poi sontienne seus nécessires

Page 2 — Lundi 28 mars 1977 — LE FRONT EDITORIAL

Le PARC KOUCHIBOUGUAC, c'est la preuve la plus flagrante que l'intervention des Canadiens sur le territoire acadien se fait au détriment du peuple. Au lieu d'encourager l'accroissement des petites communautés soldees de l'Acadie on préfère les détruire complètement.

Il est vrai que ces petits villages isolés de l'Acadie, que ce soit Nicholas-Denys, Lugar ou Clairefontaine vivaient depuis quelques années une situation économique moins que flamboyante, mais est-ce en détruisant ces communautés que l'on résout ce problème que l'on a appelé pauvreté.

Cas actions du gouvernement, que se soit ARDA, RELANCE, ou la création du par KOUCHBOU, GUAC fort-alles plus que déplacér le problème pour le noyer dans le masse des problèmes ubains lu village 1500 habitants qui ne peut survivre, c'est grave. Guinze cents habitants qui ne peut survivre dans une ville, c'est moins visible: les ohertes des villes en sont délé pleins.

L'Acadie se vend pour quasiment rien. Des gens bien dans un restaurant ou dans un musée. Des Acadiens qui se battent pour la survie de leur famille et de leur patrimoine bafoué, c'est beaucoup moins gentil: c'est même três mauvais pour la réputation d'un Premier ministre ou d'un député.

Les gouvernements l'on compris depuis quelques temps et depuis détruisent toute l'emprise des Acadiens sur leur territoire: on détruit leurs communautés plutôt que d'aider à leur croissance; on attre les ouvriers aillleurs plutôt que d'amener des emplois sur leur territoire, etc...

Et dans ces derniers soubresauts d'une Acadie naissanté, on multiplie les musées, les livres et les chansons acadiennes pour dire aux gens que les Acadiens on les aiment bien en autant qu'ils restent dans leurs musées-culture.

Jean-Guy Duguay

LE FRONT

Secrétaire: Marie-Germaine Cormier Rédaction Directeur: Jean-Guy Duguay. Directeur-adjoint: Pierre Bernier.

Distribution: Pierre Alain Richard Verrette

Line Paulin
Line Paulin
Be en page: Marie-Reine Haché
Robert Proulx
Robert Proulx

Robert Prouix Maquettiste:
Raymond Lanteigne Représentant de chaque fa

Veuillex noter que dorénavant nous n'acceptorons plus les articles après jouil après-midi. Donc el vous désireu pubbler un article dans le prochais numéro du FRONT, veuillex Esporers à la maison de la F.E.U.M. dès le bébut de la cemaine. Les articles qui assu parriedertout après joudi à midi ne pourroni dire

Nous vous remercions de votre collaboration. Cette mesure

LE FRONT

L'EVANGELINE SCANDALISE

le 18 mars

Chèr monsieur.

Je me vois dans l'obligation de vous retourner cette lettre deressée à l'opinion du leteur. Vous vous demandez sans doute pourquoi je ne l'ai pas publiée plutôt. Malheureussement, il y a trop de fautes et en y faisant des corrections, je crains d'y

Comme vous le savez, nous avons déjà publié quelques lettres de vous et nous avons recudes lettres d'insultes contre vous. Nous ne les avons pas publiées car il y avait du libelle diffamatoire et vous auriez éte dans votre droit de poursuivre l'auteur de cette lettre ainsi que le journal si nous avions public ces quelques lettres. Un autre de la région de Saint-Louis a de la région de Saint-Louis a

Vous savez, les jounaux ne sont pas protégés du tout et nous recevons souvent des menaces de poursuites judiciaires. Comme vous le savez sans doute, nous sommes trop pauvres pour se payer de tels procès.

Monsieur Guimond, nous sommes toujours près à publier d'autres lettres de vous, mais je vous demanderai dans la mesure du possible de faire lire ces lettres par quelqu'un qui pourrait vous aider à les corrige. Merci beaucoup pour votre bonne attention, Paul-Emile Richard

Election du secrétaire général

Lors de la période de mise en candidature pour le poste de secrétaire général, un seul étudiant a manifesté son intérêt pour occuper ces fonctions. Il s'agit de Luc Desjardins, étu-

Puisque, selon la constitution de la Fédération des étudiants, un vote de confiance est exigé, nous vous demandons de vous faire un devoir d'aller voter. Etant donné que tous les étudiants sont invités à participer à la manifestation pour l'affaire Jackie Vautour, le vote qui était prévu pour la même journée, le lundi 28 mars, est remis au seud 31 mars.

Done jeudi, tout le monde devanta un moiss donner son opinion sur celui qui sera notre principal représentant pour la prochaine année universitaire. Nous vous demandons pas tellement un grand effort: seulement de faire deux petits traits de crayon dans une case ou bien anuler votre vote.

Oui Non X
Pierre Bernier,
Président d'élection

La lettre qui suit, fut adressée à la chronique l'Opinion du Letteurdu quotidien l'Evangéline, Pour les raisons que doine M. Richard dans la lettre qui suit celle de M. Guinnesse de refusati de publier le message suit-hectique d'un se reproduisons suit de la company d

Le 23 février 1977.
PARC KOUCHIBOUGUAC

Je vais vous parler à propos

des 1,100 personnes dans le parc à partir de 1962 à 1965. pare à partir de 1962 à 1965. Qui était au pouvoir de ce temps:la? C'était l'équipe du "petit Louis Robichaud". Il pré-chait au public le programme d'opportunité quand ca arrivait dans les années 1965 àllez jus-qu'à 1970. Là il on changé le qu'à 1910. La li on crissione programme c'était pu l'amour du prochain qu'il préchait là il avions arrivé avec un Pare Kouchiboucouac. Dans ce pare avions arrive avec un rare Kouchiboucouac. Dans ce pare là il avait 1.100 personnes. Quoisse qu'il on fait ici il savons fait une équipe dans St-Louis et Rexton (mais on va donné l'air avec ça, ils avons attaqué le premier Claire Fontaine et Kelly Beach et St-Oli vier et le cap St-Louis. Y faisions a croire au monde que s'allait faire de l'ouvrage au masse, il passions les maisons avec cette équipe pour sortir le monde de ces belles places là. L'équipe que le petit Louis Robiehaud avait fait, il les avait "Trainer" pour prendre les pauvres expropriés. Cette équiun crayon et un papier, pis il et après ça il écrivions sur ces papiers là que le monde était toute fier de s'en aller de dans monde était tous ignorant dans faisait tous une bonne vie, c'é-tait pauvre mais il s'arrangions Tout le monde pêchait, il avions de bonnes terres à bois

monde clati tous ignorant dans monde clati tous ignorant dans page ca que le monde du pare faisait tous une bonne vie, c'é tait pauvre mais il s'arrangions benne de la commande del commande del la c

Je vais vous parler de d'autre

chose. Il mettloss dais in rivre qui on latit que le monde du part qui on latit que le monde du part qui on latit que le monde du part dellars, mais ce n'est pas vrai ça cen riest pas trai ça centarios de millions la , c'est l'équipe du petir Louis Robichaud qui a eu de millions la , c'est l'équipe du petir Louis Robichaud qui a eu dellars. Mei lic je connais des choses, j'en connais qui en on eu c'était des gars de l'équipe à Louis Robichaud. J'en connais qui on eu \$300,000 pour des lats de terre qui avoins arberé lois de terre qui avoins arberé lois de terre qui avoins arberé con partie des terres. Je vous dis léci, qui a développe ScLouis - C'est le pasuver monde du par C'est le pasuver monde du par

Rouchibougouac qui on sorti de dans le parc et asteur il avas yons de biblier enorce le moide du parc. Oui il on fair de grant parc. Oui il on fair de maisons à pris modiques. Cest la que l'arquet a et el. Il l'astid à croire au monde que résolute de l'acceptant de l'acceptan

Je vais von dire quelquethen til di e grove-primera arrait pris, pi developpé ses belies places la s'aurait éel une bonne affaire, 'saurait sider au monde du pare, 'elle conde est mai pris avec des grossemaiions neuves. Il sont renducqui propos tous est loi en para an Vous me dirai que cete ca aujourd'hui que developper du mondér. Mais ce n'est cut. Tejuipe du petit L'ouis Robichaud.

C'est certain que si le monde du parc était dans leur même place, lis viverions mieux comme qu'il vivions asteur parce qu'ils payons pas tant de tace comme qu'il payons asteur. C'est bien de développé du monde mais pas de cette façon ici parce qu'il l'avions développé pour eux autres.

Moi je vous dirais ceci: que si tout le monde du parc kouchi bouguac aurait fait comme Mon sieur Jackie Vautour a fait, or airait vu qu'il aurait pas eu de parc de faite de cette facon la.

S'il vous plait, laisser le là où il est le petit Louis Robichaud, faites le pas venir de nouveau dans la province parce qu'il va défaire le restant. Asteur il en a un à Prédériction qui n'est pas meilleur parce qu'on est après lui depuis 6 ans et qu'on essaie d'avoir quelque chose de lui et on là jamais eu encore - lui va le défaire aussi le restant.

Je vous dis iei qu'on a été maltraité depuis 1982 à venir à 1977. Le seul qui a pu toffé c'est Monsieur Jackie Vautour, il l'avons détruit dans le mois de novembre 1976. C'est le service civil qui l'a détruit · il avions pas les droits de le détruir avec la politique du petit Louis. C'est ça qu'il on fait.

rci.

Eloi Guimon Comité duPar



Mangeons bien

per Christiane Trudel

Tel. 864-5762

Attention au cholestérol!

cholestérol est précipité dans la vésicule où les voies biliaires et forme certains calculs biliaires. Il est aussi considéré comme l'un des corps surchargeant les artères." (1)

la base génétique du système de régulation du métabolisme de triclycéride et du cholestérol laisse à penser que les gens différent radicalement les uns des autres en ce qui concerne les effets nocifs d'une haute

Ceci dit le professeur Jean Mayer de l'Université de Har-

"Quiconque ne connaît pas son taux de cholestérol ou dont sommation d'oeuf, i.e. pas plus deux par semaine. Il de deux par semane. Il est aussi très important pour les jeunes garçons de 14 ans et plus de se limiter, étant donné que l'adolescence est la période au cours de les publicités de la période au l'adolescence est la période au cours de laquelle il y a souvent des dommages considérables aux artères (80% des jeunes américains tués au Vietnam avaient des dommages artérios-

"Cette leçon est claire: d'abord faites vérifier votre taux de cholestérol; ainsi, vous trop élevé (ou si vous pe savez pas), souvenez-vous que le cho estérol ne se retrouve que dans res aiments de source animale, de telle sorte que si vous rédui-sez votre consommation de ces aliments pour la remplacer par des végétaux, vous ferez alors probablement baisser votre taux de cholestérol." (2)

Notons que les ocufs contien-nent de loin le plus de cholesté-rol. Le fromage en contient 40% de plus que le boeuf. Tas diffé-rence la plus importante est de si vous mangez facilement 8 onces de viandes pendant un repas, vous ne mangeriez jamais une telle quantité de fromage à la fois. Grosso modo, si vous climinez I livre de viande dans

votre régime alimentaire, vous votre regime aimentaire, vous pourriez y substituer un gros oeuf ou ½ livre de fromage et ne pas consommer plus de cho-lestérol que ce que la viande vous aurait donné." (2) Pour 1 livre de boeuf, vous pourrie

Il est vital que nous contrô-lions notre quantité d'absorption des produits animals. Nous des produits animals. Nous mangeons beaucoup trop de viande qui ne sont qu'un surplus de protéines: une demi-livre de viande par jour est suffisante pour satisfaire notre besoin total en protéine. Nous pourrions suffisamment tirer de protéines des autres sources qu'il serait rossible d'éliminer complère. possible d'éliminer complète-ment la viande tout en continuant à consommer les 58 gram-mes de protéines dont nous

Référence (1) Petit Larousse (2) Sans viande et sans regrets Frances Yvon Lappé édition Etincelle 1976

Conscientisons nous par la connaissance

par Christiane Trudel

Conscientisons-nous par la

Demandons-nous si ce qui nous occupe quotidiennement est vraiment ce que l'on veut faire. Tout au long de notre croissance et notre maturité, notre entourage. Ce conditionne ment vient de notre éducation, qui elle est déterminée par notre situation sociale. En réalité nous sommes un produit social plus ou moins conscient. C'est sur ce dernier aspect que ie veux insister.

A partir du moment où l'on se considère comme un produit social qui peut être conscient, on peut faire du travail intéressant avec soi-même et les autres. C'est par la connaissance qu'on se conscientise. Elle nous permet de mieux comprendre les lois ou les principes qui nous régissent. En faisant de la lumière sur les rouages de notre société et même celles des ausociété et même celles des au-tres, on se situe un peu mieux. C'est à ce moment qu'on peut commencer à faire le ménage dans nos propres aspirations et celles de notre société. Trop souvent on voit des gens se marier, mettre des enfants au monde, étudier à l'université, croire ou ne pas croire en Dieu, acheter 'une auto, etc., tout simplement parce que c'est à la mode et que ça rapporte financièrement (l'argent est un "na-nane" pour que la société puisse mieux nous avoir).

Si on voyageait un peu plus, on se rendrait compte que nos principes bien établis ne sont pas nécessairement partagés par les autres sociétés. Ils ne sont pas si vitaux qu'on le croit. Donc, il ne faut pas s'y accrocher parce qu'on nous a dit que

Apprenons à remettre en question ce que l'on vit et basons plutôt notre vie sur des valeurs fondées par des connais-sances justes. Cela exige que l'homme fasse des recherches honnêtes toute sa vie. C'est ainsi qu'il apprendra à utiliser son "libre arbitre". L'homme a une certaine capacité de choisir

Mettons de côté, en mettant de côté une certaine mesure vitale, les "nananes" de la socié té et faisons ce qui correspond à laisse trop souvent dormir. s'agit d'intégrer dans la mesure du possible nos intérêts aux exigences de la société.

pas cette capacité.

Ca, c'est pas toujours facile. Notre société de consommation nous invite continuellement à toutes sortes de fausses idées. Il faut lutter de toutes nos forces nous-meme. Nous serons moins croissants et par le fait même mieux dans notre peau. C'est une condition essentielle pour que l'homme soit satisfait de lui-même sur son lit de mort. Je dis sur son lit de mort parce que c'est là que l'homme fait un

ment pour un étudiant: étudie parce que tu veux mieux connaijob payante et prestigieuse, fais tes travaux pour te former et non parce que le prof, ty oblige,

Idéalement tous nos agirs doivent être intégrés et voulus sinon nous sommes que des sobats consommateurs. Nous

avons un cerveau qui utilise très peu de ses capacités. Ces neurones inactifs ne demandent qu'à travailler, ils sont là pour

grande conscientisation, qui im plique un meilleur contrôle de première étape essentielle à toute action que nous voulons enqu'elle soit juste.

Emploi disponible

ENDROIT: Vie Etudiante, Service des responsabilité de Vincent Bour

PERIODE:

Minimum de dix heures par semaine pour 30 semaines entre le 22 août 1977, et le 28 avril

RENUMERATION-

FONCTIONS SPECIFIQUES: Collaborer avec le responsa-ble, du Service à la planification, l'organisation et la réalisation du programme des spectacles pour l'année 1977-1978.

Les candidats(es) intéressés (ées) doivent faire parvenir leur demande d'emploi accompagnée d'un curriculum vitae complet à Vincent Bourgeois, Service des Loisirs Socio-Culturels, Vie Etu-diante, avant le 6 avril 1977.

Les candidats(es) choisis devront accepter de s'initier au travail en avril 1977.

Pour d'autres renseignements veuillez vous adresser à Vincent Bourgeois, poste téléphonique 4271, local 300-4 Taillon.

Le centre de main d'oeuvre sur le campus

Liste des employeurs qui confirment une visite de recrutement sur le campus de l'Université de Moncton:

Metropolitain life
Un représentant de Metropolitain Life serait prêt à rencon-trer les étudiants intéressés à une carrière dans la vente d'assurance. Pour plus d'information, communiquez avec ce bureau. Pas de date limite.

13, 14 - Centre de service social de la Gaspésie et des Bes-de-la-Avril Madelaine BSS (voir pré-sélection - date limite: le 25 mars).

COMMISSIONS SCOLAIRES

20 mars-Unité scolaire No. 1, Bloomfield, Ile du Prince-Edouard Professeurs de français langue seconde (grade 7 - 9), fran-çais d'immersion élémentaire (grade 1 - 6) et intermédiaire (grade 7 - 9) et art dans la langue anglaise (grade 7 - 9).

A noter:Offre d'emploi existante pour le Collège Universitaire de Hearst (Nord-est de l'Ontario). Poste d'enseignement ou-vert aux gradués au MBA. Pour plus d'information, com-muniquez avec ce bureau.

Liste des formules d'application

Nous avons reçu les formules d'application de certaines commissions scolaires et aussi les adresses de plusieurs autres, dont les suivantes:

Commission scolaire Frontenac-Lennox, Kingston, Ontario.
Invite les étudiants en Arts Ind. à soumettre une application.
 Commission scolaire Renfrew, Pembroke, Ontario. Invite les étudiants qui désirent enseigner le français oral au niveau

Commission scolaire Carleton, Ottawa, Ontario. Invite les étudiants qui désirent enseigner le français oral, français d'imm

 Commission scolaire régionale de Chambly, St-Lambert, Québec.
 Invite les étudiants qui désirent enseigner les enfants maladaptés ou enseigner une langue seconde.

— Cimmission scolaire du Littoral, Sept-Iles, Québec. Invite les étudiants qui désirent enseigner aux niveaux maternelle, élémentai-PRESEI ECTION

Centre de service social de la Gaspésie et des Iles-de-la-Madelaine Gradués avec un R. Service Social. Date limite: le 6 avril 1927

EMPLOI D'ETE

Milice des Forces Armées Programme du Plan d'entrée pour officiers dans la Réserve.

Santé Mentale pour fété dans un camp sous un programme de la Santé Mentale, "Awareness 17". Pour étudiants de la 2e, Se et de année ou en matifies dans les cours suivantes prychologis, service social, éducation physique, édu, ation spéciale, pré médecine, méde-ine, esiences infirmères, administration. Pour plus d'information, tel que types de postes, conditions d'emploi, communiques avec ce burean. Date d'échânace: là sur il partie de la communique de la commun

Lote Atlantique
Recherche un distributeur régional pour l'été. Etudiants(tes) en 2e,
3 et de année en administration. Automobile requise. Pour plus
d'information, communiquez avec ce bureau.

Une compagnie de fourrure aurait un poste disponible comme caissière dans la région de Banff-Lake Louise. Un contrat doit être signé. Voyage pas payé.

Page 4 - Lundi 28 mars 1977 - LE FRONT Ecartez bien les commissures Répétez avec moi. Ensemble

La moitié du monde est une l'autre moitié, est une tapette!

Je suis un diplômé du Départe-ment de Philosophe de l'Univer-sité de Moncton et (diplôme à la main) ie suis ravis de voir

(pas tous malheureusement) des professeurs qui m'ont ensei-

Ca fait quatre ans que je n'ai pas récité

ça risqued'être long

Mais p't'être que j'r'viendrai pas avant quatre autres années.

Mesdames et Messieurs

non poétique le pouvoir

Si vous trouvez qu'il y a des

profitez-en J'affirme beaucoup d'opinion, et, de sentiments

En guise d'introduction, ça peut s'appeler Poème d'Occa

Ca pourrait être un poème d'aça pourrait être un poème avec un titre en anglais: "if you can't get anything out of

Ca pourrait être une poésie aux Ca pourrait être une poesie aux teintures hybrides empruntées de ce que la f.e.u.m appelle de l'insécurité linguistique et culturel vu le côté hybride des Acadiens du sud-est qui, toujours d'après la f.e.u.m. "ces dangeureux sud-estiens" ne peuvent assurer la bonne évolution de l'Université de

celle-ci, que je qualifie d'institu-tion bâtarde oudrait laisser cette tâche aux Acadiens plus particulièrement aux sud-estiens.

Pour dénoncer cet affront, cette injustice face aux sud-estiens, j'intitule mon poème d'un élé-ment hybride.

Ce n'est pas pour autant que mon poème soit bilingue.

Je crois pas au bilinguisme comme que je ne crois pas à la bisexualité

J'crois à l'hétérosexualité com me je crois à la lutte pour la libération des homosexuels(à lire en grosses lettres) que même nos philosophes n'ont jamais trop forcé leur

à faire un exercice philosophic'est un poème pour la lutte sur mon terrain

un aperçu de mon étât d'esprit face à l'oppression du pouvoir y compris le pouvoir sexuel que les philosophes n'ont pas

If you can't get anything out of Poésie sans poème Poème sans poète.

Poète sans vie. vie sans vivant...

Vivre sans penser. Penser sans se rendre à la parole

Parole étouffée, Couper l'souffle avant la parole.

Parole sans pouvoir Pouvoir collectif Pouvoir social Pouvoir économic Pouvoir religieux Povoir législatif. Pouvoir sexuel

et p't'être sans parole sexuelle Vivre en dehors de sa sexualité

Ne pas se rendre compte qu'avant d'être quoi que ce soit

Pas de justice sexuelle, pas de plaisir sexuel.

qui opprime une lesbienne

Un hétérosexuel qu'en réprime un autre.

Deux hommes ont été trouvé coupables d'indécence La cour les a relâchés puisqu'ils étaient conformes à la loi de Trudeau.

Tous les deux majeurs, consentants. et en privé.

Mais dans la rue, en public, sur le marché du travail, le pouvoir sexuel n'a qu'une loi: amuse-toi avec des tetons si

Pouvoir sexuel dans une société capitaliste dans un système phallo-crate.

Pouvoir phallo-crate contre le pouvoir de la parole, contre la tienne, ta parole, contre la mienne. contre celle à Jacquie, contre celle à Mathilda, contre celle à Eloi, contre celle à Régis.

pour celle d'un grand soulard qu'a lui aussi durant son règne "Royaume et Torture" à mettre sur pied,

pour ne pas dire pouvoir touris

Une crapule qui s'affole

(parce que la loi ne la force pas à se cacher dans sa chambre à

la peine capitale d'éliminer ce qu'il appelle, ce que moi on m'a appelé aussi même quand je subissais une piètre formation en philosophie. ce qu'ils appellent LES INDESIRABLES DE LA

Ces indésirables. on ne les amène pas à la peine on les provoquera

On bulldozera leurs maisons volera leurs terres les jettera dehors en plein frette de novembre '76

P'is i' y'en a qui sont etchoeurés du Raymond LeBlanc, du Gérald LeBlanc. ou du Guy Arsenault parce qu'i' trouvent que leur poèsie

Si toute une famille comme tout un peuple est réduit à l'esclavage. parce que le pouvoir de la

ne leur appartient Derrière toute pensé se cache

L'intention de faire de ne rien faire..

c'est presqu'une condition de la

If you can anything o Discours non poétique réci lors du Colloque L'Acadie et l

organisé par le Dépa de l'Université de M Clarence Con habillé en travestie, s

accompagné d'un guit Suis-je entrain de créer un climat d'interrogation pour créer quelque chose de pragmatique?

L'orientation pragmatique, c'est bon pour les panels. On louche facilement à un panel

à un colloque que le devenir

DEVENIR QUOI? Pas question de reculer. Pas même question de faire un

bloque...

pour étudier la possibilité s'annexer

On est icitte dep'is trois cent ça suffit

pour dire qu'on est C'est ça LA PREFERENCE

que la politique et l'économie sont les moyens



m't get out of me

récité à la soirée de poésie et le Pouvoir épartement de Philosophie le Moncton, le 12 mars '77.

Comeau stie, spot rose et n guitariste.

il est autant vrai que ces mêmes moyens détiennent un pouvoir oppressif face à la culture de cette même collectivité

Si j'étais doué de talents poétiques vous auriez les plus belles phrases que jamais l'Acadie aurait connues

Laissons les fleurs pousser et la lune pour le peu de temps qu'il reste.

Un bulldozer qui écrase une maison, une famille entière dans la rue sans avenir. une région acadienne complète ment déracinée, un bust kétaine dans toutes les régions acadien un futur camp d'armée à l'inté-rieur d'une bonne partie des terres de l'est du Nouveau-Brunswick des régates américaines à Cocagne, un roi et une reine couronnés lors des festivals er carnavals en Acadie.

Voila la relation entre

dans le vagin de sa reine

n'est pas plus contradictoire économique fait à l'image d'un système

c'est s'approprier de l'histoire n'est que le règne de fin Règne de fin, la liberté sexuelle Mais connaître une culture riche, un folklore remarquable

Je défends les recteurs toute appartenance à ces chiens

de venir bouère s'assouère à la même table que

C'est une insulte à ma personne C'est une insulte à ma misère que de voir ces crapules à la même table que moi!

Ils n'ont pas d'affaire à ma table et bien moins à un colloque du pouvoir.

Ce sont ceux qui subissent le qui sont invités et qui seront toujours les bienà venir s'assoir à ma table, à venir s'exprimer à un colloque

Je défends une cause que je

Je sais que la culture ne se vends pas.

Je sais que la culture ne se paie pas. Je sais que la culture n'a pas besoin de publicité

se manifeste en dehors de tout de proche touche l'institution

J'ai l'oreille loin de Georges Gurdoff. J'peux flusher

ma toilette sans traverser l'océan pour sucer Georges Gurdoff. J'peux l'faire parce que

pour m'approprier la parole Je bande pour ôpter moi aussi vers la lutte et

pour provoquer, un assassinat des vieux mythes et des vieilles structures opprides travesties traditionnelles

C'est vrai que Pascale Poirier

Kouchiboucguac et tout le reste de l'est du Kouchibouguac se ressent par

juge le comportement collectif

les trippes!

distribue la communion à toutes les personnes, pauvres ou riches, puisqu'elle a pardonné

Etre sur l'assistance-sociale,

Je ne pardonne pas je ne pardonne plus quand on empêche empêche que je ressente par mon propre corps. Je ne pardonne plus quand on empêche mon corps de ressentir ce que le tient ressent

Quand je veux ressentir. veux que tout part de moi

La liberté d'expression, ça ne s'achète pas. Comment vendre du sperme?

Je donne ce qui m'appartient! Ce que je ne donne pas, c'est de la fausse liberté et encore bien moins un semblant d'aimer pour avoir tout fait décharge dans la bouche de l'autre.

ou de nulle part. Cette décharge vient du plus profond de moi

ne pourrait et l'avaler que si ta pensé a rejoint la mienne, que si ta vie vibre avec la mienne Je ne veux pas un poignage de sans pour autant L'identité de soi n'est libérée

que si sexuellement tu l'es aussi que tu puisse te défendre contre les valeurs aliénantes du système phallo-crate.

Le rôle des sexes, c'est de la pure invention comme le chiffre quatre l'a été. Je ne suis pas un chiffre!

Je n'ai jamais vu un chiffre me se promener dans la rue

Non plus, je n'ai jamais cru pouvoir cou cher avec un chiffre. Seul Descartes l'a fait.

ça ne s'invente pas. Ca se vit et c'est aussi dangeureux que je puisse l'être, en tant qu'oppri-

Je me sens solidaire avec elle comme les tribus indiennes qui supportent les expropriés de

Elles supportent l'exproprié parce qu'elles comprennent. parce qu'elles ont connu le mê

La poésie n'a pas nécessaire ce que le philosophe n'a pas ou

Elle peut dénoncer même le philosophe qui ne véhicule pas de philoso

Elle doit dénoncer même si le poète sera castré parce que son pénis ne pénètre pas assez .. son pénis ne pénètre pas tout Descartes

(Spot vert)

un monde sans sexe, une illusion et dirige le sexe de toutes les générati qui succèdent l'invention

Voilà pourquoi un colloque comme celui-ci. celui des philosophes a eu les deux veux crevés

On a de yeux que pour soi Comme le dit

La Chronique no. 26, février '77: "Ne pas analyser la question de la sexualité

de sa repression nécessaire dans le monde de production capitaempêche le monde humain de se libérer du système de pouvoir phallo-crate."

Ca empêche ben d'autres choses

Ca empêche en toute évidence, comme le mentionne La Chronil'analyse ou la remise en ques-

de la famille non pas "comme unité de consommation comme INSTITUTION PHAL LO-CRATE PAR EXCELLENsur l'hétérosexualité exclusive".

En chroniquant toujours, "l'Hétérosexualité exclusive de la famille nucléaire, c'est l'oeuvre de L'ETAT PHALLO-CRATE BOURGEOIS"

Phallo-crate,

Bureaucratie. bureau. L'toroir du bureau, c'est la femme. Ca tout le temps été comme ça. Ca prend du temps à changer. Ca prend du temps à se libérer de la classe dominante.

Cette même classe, dans tous les modes de produc se compose de valeurs mâles.

Certe,
l'homme le plus opprimé
peut en opprimer un autre.
L'ouvrier mâle le plus opprimé
peut aussi opprimer tant qu'il pourra avoir la soif du

L'inégalité des classes, c'est comme l'inégalité des sexes

Il faut libérer les deux. Un père de famille nême avec rien à manger dans la maison peut facilement exploiter tant mâle qu'il puisse être

tant exploité qu'il puisse l'être (suite en page 6)

Horaire du Kacho

LUNDI: PARTY DE LA F.E.U.M. ENTREE LIBRE BIERE \$0.40 ETUDIANTS SEULEMENT

MERCREDI: I3h00 à 18h00-TAVERNE SOIR: ENTRE 2 trudeau ETUDIANTS \$0.50 INVITES \$1.00

JEUDI: CAFE ETUDIANT

VENDREDI: 13h00 & 18h00-TAVERNE SOIR: "TIGHT SQUEEZE" ETUDIANTS \$1.50 INVITES \$2.50

SAMEDI: GROUPE "1755" avec: Pierre Robichaud Roland Gauvin Gérard Forest Pierre Gaudet ETUDIANTS \$1.50 INVITES \$2.50

DIMANCHE: JAZZ ETUDIANTS \$1.00 INVITES \$1.50

Réponse aux Sc. So. Comp.

Association des étudiants en Sciences Sociales et du compor-M. René Jean, Président Université de Moncton.

M. le Président, Suite à votre lettre du 11 mars 1977, je tiens à vous éclaireir quelques points. Il est éclaireir quesques points. Il est très dommage que certains étu-diants sur le campus semblent penser que les étudiants de la Faculté. d'administration de Faculté. d'administration de la région de Moncton, à travers le projet Impét." Je ne crois pas que la publicité de or projet, quoique bilingue, a ten-dance à bilinguiser l'image de l'Université de Moncton.

L'Université de Moncton est une université française et sa spécialité est l'enseignement francophone. Il est impératif-que l'Université de Moncton continue à donner et améliores continue à donner et améliorer son enseignement en français. Il faut faire des démarches pour trouver des livres français, em-baucher des professeurs qui ont une bonne formation française, tout en évitant de diminuer la qualité de l'éducation et de sortir du contexte dans lequel

Que la publicité sur le campus se fasse en français, d'accord. La publicité que l'Université de Moncton fait, en vue de suivre un but qu'elle s'est fixé, doit se faire uniquement en français. Je

çais sur le campus, mais malheu-reusement, les média d'informa-tion en français n'ont pas été des plus coopérants. Le "Projet Impôt" ne fait pas partie de impot ne tait pas partie de notre programme de cours, mais c'est un service que l'on offre à la population en général. Ce même service n'a pour but que de donner aux étudiants en administration, l'occasion d'ac-

administration, l'occasion d'ac-quérir de l'expérience pratique dans le domaine de la taxation et des affaires. De plus, pour la publicité anglaise, celle-ci sem-ble rejoindre un plus grand nombre de francophones.

Aucun étudiant n'est forcé, lorsqu'il remplit un rapport d'impôt, de s'exprimer en an-glais, toutefois si un étudiant refuse ou ne peut pas parler anglais, on le réfère à un étu-

Tous les anglophones qui viennent faire remplir leurs rap-ports d'impôt, savent que l'Uni-versité de Moncton reste une institution française. Peu impor-mante maternelle con te notre langue maternelle, on peut faire quelque chose qui a de la valeur pour ceux qui nous entourent.

Nous sommes prêts à voir à Nous sommes prêts à voir à ce que l'éducation soit améliorée de manière à la rendre plus francophone, mais il reste que l'on doit accepter le contexte dans lequel nous vivons.

En espérant que ces explica-tions appaiseront certaines de vos inquiétudes, je demeure. Bien à vous, Luc Morin Président A.E.F.A.U.M. Inc. c.e. Raymond Légère LE FRONT

Beausoleil Broussard

Le Service des loisirs socio-culturels de l'Université de Moncton présente en collabora-tion avec la Société Radio-Canaton avec la Societe Radio-Cana-da le spectacle du tout nouveau groupe acadien, Beausoleil Broussard. Ce spectacle sera présenté au 316 (Chapelle) de l'édifice Taillon le lundi 28 mars à compter de 20h30.

Ce quatuor, composé de quatre Acadiens, l'interprète Isa-belle Roy, le chansonnier Jac-ques Savoie, le guitariste Claudé Fournier et le violoneux Johnny Comeau n'a certes pas fini de

Bien que tout jeune encore, Beausoleil Broussard a déjà plu-sieurs cordes à son violon no-tamment un disque enregistré pour les productions. Le Tama-noir et lancé récemment, une participation à l'émission Dimas-showesir dans le cadre des Beaux Dimanches de Radio-Canada, une recrise de l'émision Beaux Dimanches de Radio-Canada, une reprise de l'émision spéciale La Terre est Belle à la demande du public ainsi qu'une invitation pour participer à l'émission Entre Deux Mers pour y présenter son nouveau disque.

Isabelle Roy et Beausolell-Broussard ont entrepris le 14 mars dernier une tournée qui les mènera de Labrador City, Terre-Neuve à Calgary, Alberta et présenteront quelques 40 spectacles en neuf semaines de

A noter que ce spectacle sera enregistré par la Société Radio-Canada pour être diffusé en mai à l'émission "Voix et Ryth-

Le spectacle sera gratuit pour tous les étudiants en présen-tant leur carte étudiante et il en coûtera \$1 pour les non-étu-diants.

aux endroits suivants: aux Li-brairies Acadiennes, au campus universitaire et à Place Cham-plain ainsi que chez Duane.

Un spectacle à ne pas manquer le 28 mars au 316 Taillon: Beausoleil Broussard.

Galerie d'Art

le 95 mars 1977

Le public n'a que jusqu'au jeudi 31 mars pour admirer à la Galerie d'art de l'Université de diantes et étudiants de la première à la quatrième année ainsi que les hauts reliefs picto-raux de David Partridge.

Les étudiants de l'Université

Les oeuvres ont été réalisées par Jean-Marc Bélanger, Michel Roy, Roger H. Vautour, Paul Bourque, Guy Duguay, Angela Bourque, Guy Duguay, Angela Haché, Denis Robichaud, Jean-Claude Bordage, Jean Gauvin, Dominique Ambroise, Pierre Goguen, Yvon Gallant, Paul Babin, Julie Goudreau, Yvon LeBlanc, Alice Goguen, Serge Turbide, Carole Dallaire et Daniel Vautour.

La Galerie d'art de l'Universi-té est ouverte du lundí au vendredi de 13h30 à 16h30; les lundis et mercredis de 19h à21h ainsi que les samedis et diman ches de 14h à 16h.

A VENDRE

DATSUN 1200,1973 PRIX à discuter TEL: 854-0678

Récital de

musique

C'est le mercredi 30 mars à 12h30 à la Grange de l'Universi-té de Moncton qu'aura lieu l'avant-dernier récital du semestre donné par les étudiants du Département de musique de l'U de M.

Les amateurs de bon musique pourront entendre des pièces de divers genres au piano et à la guitare.

Voici une liste(non-exhausti ve) des pièces qui seront présen-

à la guitare, Omer Richard interprètera "Ah, vous dirais-je Maman", une adaptation Kohjiro

Koburo a plano, Claire Belliveau Cheniter Jouen "Scherzo Chopia", op. 30 No 3. Antionate Ferry interpreters "Taccatian" par Interpreters "Taccatian" par Danielle Richard Fennett. "Fantaisie Impromptu, op. 66" du compositeur F. Chopin (1810). Monique Pitre "Scherzo Cyr. "Arietta Con Variazioni" du compositeur J. Haydu (1732-1809) et Lias Pitre "Sonatian", ler mouvement, du compositeur Araus Kaschturian.

Tous sont invités. L'entrée

HOROSGOPE

Capricorne

Capricorne

de 2266c. NR 20 janv.
Donnes votre aide et vos conseils de bonne griee a vos proseque
qui sont dans la nécessité. Même si certaines de vos expériences
vous paraissent étranges à première vue, vous y découvrirez de
nouveaux intérêts Verseau

Vous ne devriez pas attendre l'opinion des autres avant de vous
décider à suivre vos propres décisions. Ne vous fiez pas à votre
charme personnel et à l'indulgence des autres, assumez vos

Ne vous emballez pas trop vite. Gardez votre sang froid et considérez avec réalisme les situations qui se présenteront. Faites preuve d'initiative, des gens de votre entourage l'apprécieront.

Des événements d'ordre collectif pourraient influencer sur votre vie quotidienne. Cependant, les astres font espérer des victoires appréciables et des changements inattendus.

du 21 avril au 20 mai Des changements brusques semblent inévitables ... et vous ne pourrez que les souhaiter car vous serez enfin en mesure d'agir, de prendre des décisions, d'aller de l'avant et d'aller jusqu'au bout de ce que vous entreprendrez.

du 21 mai au 21 juin Vous avez beaucoup de volonté, mais vous aurez sans doute à affronter une voionté plus forte ou aussi forte que la vôtre et des tensions surgiront; toutefois les astres sont vos alliés et vous

Cancer du 22 juin au 22 juillet
Vous serez très impétueux. Vous auriez intérêt à freiner vos
élans. Profitez de l'occasion pour voir du monde, des visages
nouveaux et faire de nouvelles rencontres.

Lion de 23 juillet au 23 avez Essayez de dominer vos émotions, vous vous en trouverez beaucoup mieux. Vous pouvez avoir confiance en vos amis. Profitez des chances que vous avez de faire de nouvelles rencontres.

Vierge

du 24 août au 22 sept.

Vous n'êtes pas du genre à vous laisser entraîner. Poursuiver
donc ce que vous avez entrepris. Dépensez vos énergies dans ce
que vous croyez le plus juste. Un événement particulier vous fera
réagir.

Balance du 23 sept. au 23 set. Faites attention à ne pas vous enflammer trop vite et à ne pas agir à la Mgère. Vous prendrez un réel plaisir à participer à vos activités journalièrespuisqu'elles seront hors de l'ordinaire.

Scorpion du 24 oct. au 22 nov.
Vous aurez besoin de réfléchir avant de prendre une décision importante. Un soulèvement dans votre entourage vous fera découvrir de nouveaux horizons.

Sagittaire du 23 nov. au 21 déc. Vous saurez être maître de vous-même et vous n'hésiterez pas à vous lancez dans une nouvelle aventure où vous trouverez satisfaction. Une journée qui s'annonçait monotone mais qui vous

Réunion des

finissants

Réunion très importante où il y aura information concernant la collation , le bal, etc...

Vous devez y assister car je remettrai des formules d'appli-cation pour vous inscrire à la collation des diplômes et le bai; si vous n'êtes pas à la réunion, vous devez soit me contacter personnellement ou bien faire les démarches nécessaires au-près du Secrétaris académique de l'Université de Moncton. Le tout doit être fait avant le 4 avril 1977.

La réunion aura lieu à l'auditorium des Sciences de l'Education le mercredi 30 mars à 1h00. Soyez-y.

Sylvio Allain (Rep. Finissants des Sc. de l'E-duc.) (855-8899) (389-3024)

(suite de la page 5) en tant qu'ouvrier. Il n'est toutefois pas dans l'imposd'exploiter à son tour, sa femme

Le déséquilibre sexuel de l'Homme. c'est aussi son déséquilibre

Voilà Mesdames et Messieurs.

C'aurait p'us être un poème d'amour d'un poème d'occasion.

Ca pourrait être un délire anar-

Mais la décharge exuelle défonce tous les gosiers aux amygdales pourries. Etes-vous bandés?

if you can't get anything out

Le but de cetterencontre est de conscientiser davantage les gens intéressés aux moyens de développement du Tiers-monde problèmes de développement

L'EUMC a été organisée en 1939 et compte plus de 800 membres répartis sur 47 cam-

Par ses nombreux program-mes, l'EUMC se préoccupe de la pauvreté, de l'oppression et de la discrimination à l'échelle mondiale; aide les gens à améliorer et à développer leurs propres communautés et à résoudre leurs problèmes particuliers; fournit de l'aide à des individus et des groupes de réfugiés; appuie des projets de développe ment communautaire au Canada et dans des pays en voie de développement; patronne des programmes de bien-être aux étudiants; cherche à sensibiliser davantage la population aux pro-blèmes de développement international et organise des séminai res et des rencontres portant sur l'éducation et autres sujets du même ordre. L'EUMC collabore également avec les Nations unies et ses organismes ainsi qu'avec des organisations non-

L'EUMC tient en outre un de Moncton du 1er août au 4 sentembre.

ATTENTION FACULTE

D'ADMINISTRATION Il y aura une réunion pour tous les finissants de la Faculté d'administration mercredi le 30 mars à 11h30 à la salle 050 au sujet de la collation des grades et du bal des Finissants

Terry LeBlanc

Rencontre

M.B.A. et M.A.P.

Les étudiants de l'Université nant le programme de la maitri en administrarion des affaires (MRA) et celui de la maitrise en

Cette rencontre, organisée pour les étudiants par la Faculté d'administration, aura lieu le lundi 28 mars de 16h à 17h au local 205 de l'édifice d'adminis-

Réunion FEUM

Salut à tous

On tínvite à une réunion du conseil d'administration de la F.E.U.M. le mardi 29 mars 1977 au local 050 de l'édifice de l'administration à 19h00.

ORDRE DU JOUR

1. Adoption de l'ordre du jour Adoption de l'ordre de jour
 Adoption du procès-verbal de la réunion du 7 mars 1977 et du procès-verbal de la réunion spé-

ciale du 14 mars 1977 3. Budget 77-78 4. Kacho

7. Café étudiant 8. Comité de protection des droits étudiants 9. Affaires pressantes

10. Levée de l'assemblée Raymond Léger, Secrétaire Général

Méthode

Suzukie

Saviez vous qu'un bon groupe de jeunes de la région de Monc ton suivaient des cours de violon selon la méthode Suzuki?

Vous aurez l'occasion de les entendre en récital le vendredi ler avril entre 19h00 et 20h00 au local A-119 des Sc. de l'Education. Plus de quarante jeunes de 4 à 14 ans y interpréteront

Vous êtes tous conviés à cet événement. L'entrée est libre.

REPONSE AUX DEUX

Nous comprenons très bie que vous soyez furieuses envers nous en rapport avec ce qui s'est produit au dernier atelier de BATIK.

Nous aurions dû vous annoncer notre décision avant que vous l'appreniez d'Utah Joerger elle-même. Excuseznous, nous avons eu de la difficulté à vous rejoindre. Vous

comprenez, j'espère.

La raison pour laquelle nous avons décidé de ne plus accepter Utah comme animatrice de l'a-telier de Batik. Ce n'est pas parcequ'elle est allemande, mais parce qu'elle ne parle pas fran-çais contrairement à ce que nous pensions. Le Service des socio-culturels fait son loisirs socio-culturels fait son possible pour que toutes ses activités se passent en français. Un atelier en particulier nous a causé des problèmes l'an dernier à cause de la langue pariée pendant l'atelier.

Puisque nous travaillons dans le domaine culturel, nous devons penser que si nous ne nous penser que si nous ne nous acharnons pas à promouvoir le fait français sur le campus, beaucoup d'autres organismes pourraient être justifiés d'orga-niser des cours ou des activités

Nous reconnaissons qu'il y a certaines ressources culturelles qui sont très rares dans la communauté acadienne. Il fau-drait peut-être ouvrir un peu et accepter qu'un anglophone vien-ne nous en faire bénéficier. Peut-être... de toute façon nous allons discuter cette question durant la semaine du 25 avril alors que nous ferons une remise en question du Service des

Je vous félicite pour l'intérêt que vous portez au Service des loisirs socio-culturels. Je vous Nicole car tu as aidé beaucoup cette année. Vincent Bourgeois

Ciné-campus FILLE EN MAUDIT Changement au programme

du Ciné-campus. On présentera les 29, 30, 31 mars, mar. mer. jeu.

Québec 1976, 93 minutes Drame psychologique.

Int.: Frédérique Collin, Guy Thauvette, Jean Gascon, Moni-que Mercure, Jocelyn Bérubé. Louisette Dussault, Isabelle La

Une jeune femme, Louise, accepte mal le retour de son père malade qui vivait loin de sa famille depuis de longues années. Encore traumatisée par le départ soudain qui avait bouleversé sa vie d'enfant, elle bouleversé sa vie d'enfant, elle lui garde rancune et doit se faire violence pour aller le visi-ter à l'hôpital. Elle comprend mal que sa mêre et ses soeurs supportent mieux la situation et montrent même de l'indulgence envers lui. L'attitude de Louise influe sur ses propres relations de couple et provoque une mise au point avec son compagnon de vie, François.

Le Nouveau Réseau

Stage en éducation

Il y aura une réunion le mercredi 30 mars à 14h00, zu local B-258 pour les étudiants du SECONDAIRE III qui feront leur stage du 25 avril au mai 1977.

Cette réunion est une session préparatoire au stage de fin

Le Service des stages MEDITATION

TRANSCENDENTALE

Il y aura une conférence d'information sur la technique de la méditation transcendenta-le (M.T.) le jeudi 31 mars à 20h00 au local 385 de l'édifice Conférencier: Normand Melan-

L'entrée est libre

FRANCOPHONES

LE FRONT - Lundi 28 mars 1977 - Page 7

Programmation des employés du Kacho

		-		Contract of the Contract of th	-				
Responsable de soir	Lundi ée Jean Thompson	Mardi	Mercredi p. m.	Mercredi soir Line Paulin	Jeudi	Vendredi p. m. Jean-Claude Roy	Vendredi Soir Arnold Brassard	Samedi Soir Laurent Légère	Dimanche Charles Cloutier
Guichet I			Jean Thompson	Anette Paulin			Claudine Smith	Chantal Lainey	Lisa Vienneau
Guichet II							Marthe Lavoie	Nicole Laplante	
Vestiaire					DIANT		Louise Méthot	Sylvie Noël	
Disc-Jockey	Oscar Melanson			Oscar Melancon	EET		Jean Bisaillon	Daniel Gamache	
Garçons et filles de	1° Marie Mclaughlin André Dion		Jean Fortier Gilberte Allain	Robert Huot Daniel Migneault	CAF	Georges Thériault Roger Gingras	Jean-Guy Godère Jean-Paul Fournier	Jean Allain Jean-Paul Ouellet	Marie Mclaughlin
comptoir	2°						Yvon Dupéré André Dion	Andrew McHard Shirley McGraw	
						France Friolet	Nicole Fournier	Thérèse Fournier	Jean-Pierre
Serveurs(euses)de	Yves Blanchette		Jocelyne Pichette	Raynald Fortin		Guy Latraverse	Yves Dupéré	Raynald Fortin	Deslairiers
tables	Yves Dupéré		Anne Marie Gaudet	Yves Blanchette			Gilles Losier	Jean Legault	

Ils ont tous dans le passé travaillé avec les gens de Kouchibouguac-Raymond Lèger, secrétaire général par intérim de la F.E.U.M., fait le lien entre le comité de soutien et les

3) de pression aux organismes, dirigé par Gilles Beaulieu, 4) d'affaires au campus dont la responsable est Linda Haché, 5) de fonds de soutien, dirigé par Jacqueline Gallant, 6) de spectacles dent Philippe Beaulieu assume la responsabilité d'aspect historique dont Bernard Léger est le responsable, d'information dont la responsabilité est assumée par Clarence

famille Vastour. Un compte, no 6854, est ouvert à la Caisse populaire l'Assemption nu 56s, rue Lut a Moeton. Toute personne indéreasée à contribuer financièrement est invitée à le faire, N. B.) Demandée un reçu en déposant) Il est à noter auxsi que Jacquellne Caillant, riest pas responsable de ce compte mais plutde responsable Caillant, riest pas responsable de ce compte mais plutde responsable Caillant, riest pas responsable de ce compte mais plutde responsable. des fonds servant au comité de soutien. Pour le moment, le comité de soutien a 4 objectifs en vue-emièrement de ramasser de l'argent afin de venir en aide à la

Le troisième objectif du comité est de demander à tout le monde de soutenir les gens du parc dans leurs demandes pour de justes Le deuxième objectif du comité de soutien est d'organiser une ampagne de sensibilisation à l'égard de l'affaire Kouchibouguac.

Voilà pour le troisième objectif. Le quatrième est celui-ci: le comité de soutien veut en arriver à faire plier le gouvernement pour qu'il (le gouvernement) s'oblige a répondre aux besoins des gens de Kouchibouquic.

A sacter qu'il n'est pas questant que le comité de soutien travaille à part du comité de ciprogrant de Konchleopare. Aussi de comité se propose de collaborre épalement avec les Marmas de Big Core qui rest assist supportent le sepas du parte, Ce Mireans con tide de droits ext assist supportent les speas du parte, Ce Mireans con tide de droits parte. Ces droits datent d'un traité algré depuis plus d'un sièbe et parte. Ces droits datent d'un traité algré depuis plus d'un sièbe et sociales. Science politique ainsi que ceux qui sont en socialogie.

pour les expropries 2] réclame une juste compensation ses garçons et de Clifford Hébert,

pour les expropriés, 3] revendique le droit au travail

parc aux expropriés qui le dési-4] demande le droit de retour au

5] dénonce la répression des rent, gou-

reil judiciaire et policier vermements a travers leur

Toute personne intéressée à souscrire soutien de la famille: a un fond de

246 rue Lutz, Moncton Caisse populaire l'assomption au

> Pour Justice Vinteur du presse manque est due un fait que les Academ ne réalisent par ce qu'il fout sauver ... Assus que de Academ ne tierrent par le hateille ... Pourquoi sortir quelqu'un d'un maîbre attreel pour le phore dons un militer mécanique ai adultéréel... Il y a chair just Attaileur la crointe La crointe dussi de ne pas connaître quoi faire..

La police représente la Couronne. Nous autres les Académa on ne représente pas la Couronne. Les anglais représentent la Couronne, Nous autres, les Académs, c'est pas utilé de penser qu'on va être des gros.

Une personne par exemple comme ceux qui sont è l'univertel, ou d'autres d'flares comme ça, c'est du monde qui est dans le milieu. Une personne qui est dans le milieu se peut pas sider cetai qui est en bas. A veut aller en haut, oussé qu'est les gros

Mo. I'm i preput. Più es e i percona là, féroide qui y atona vertinent fui des criminals unes l'acut prêta à lime aimporte qui on est retale des criminals au point de rue de la loi. Peurquoi qu'on est des criminals l'abel pas el l'honde réalise qu. L'acut toute entire d. L'acut rette l'ent de tout.

Et le gouvernement va nous en enterrer d'autres pour l'industrie touristique. Ce qui ne résoudra toujours pas l'inégalité des classes et la pauvreté en Acadie.

Kouchibouguac est un parc national. A Néguac, I'lle aux foins est maintenant un parc national: à Tabusintac, un autre parc provincial et à Val Comeau, il en est de même. l'aimerais avoir l'opinion des étudiants et profs en Sciences Sociales Science Politique ainsi que ceux qui sont en Sociologie, qu'ils me parient de l'aspect socio-politique de Kouchibouguac.

P.S. Aujourd'hui c'est à Kouchibouguac, demain ce sera chez-vous!

Entre temps, le comité de soutien sollicite l'aide de tout le monde en ce qui concerne l'Affaire Kouchibouguac.

DATE ULTERIEURE. JACKIE VAUTOUR, QUATRE DE MAINS LIEES ET PIEDS LIES AVEC DES CHAINES. DES PREPARER POUR LA MANIFESTATION. GENS DE COMITE DE SOUTIEN VEUT EN ARRIVER A FAIRE PLIER LE GOUVERNEMENT POUR QU'IL (LE GOUVERNEMENT) L'EMISSION DU PARC KOUCHIBOUGUAC.IL EST A NOTER QUE ACCORDANT LEUR SOUTIEN A LA FAMILLE VAUTOUR N'EST QU'UNE HEURE AVANT LE PROCES QUE L'ON ANNONCAIT SES FILS MANIFESTER A MONCTON CE MATIN. LES ETUDIANTS DE L'UNIVERSITE DE MONCTON SE DEUX MERS", ON ET CLIFFORD HEBERT. IL FAUT SE RAPPELER REFUSAIT DE LAISSER LE MESSAGE DES GENS QUI SUPPORTENT LES CE JEUDI, LES MEDIA D'INFORMATION AVAIENT ANNONCE QUE LE PROCES DES MANIFESTERONT A LA PLACE L'ASSOMPTION LUNDI MATIN AVANT LE PROCES DE QUE JACKIE VAUTOUR A ETE RELACHE QU'IL AVAIT LIEU QUAND MEME- LE MERCREDI 23, LORS LA PROVINCE ET REUNIRONT AU DE DIFFERENTS S'OBLIGE A REPONDRE AUX ETAIT DERNIER APRES ETRE KACHO DU PARC DE L'EN-